



YOGYKARYA

▶ KEGIATAN MASYARAKAT

# PKK 14 Kemantren dan Kelurahan Ikuti Lomba

**D**alam upaya mewujudkan tertib administrasi, Pemkot Jogja melalui Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kota Jogja menyelenggarakan *Lomba Administrasi PKK* yang diikuti 14 Kemantren dan perwakilan 14 Kelurahan di Kota Jogja.

Lomba yang digelar di kompleks Balai kota Jogja, Rabu (2/6), menilai ketertiban PKK dalam pencatatan kegiatan para kader yang dilakukan oleh sekretaris, bendahara, Pokja I-IV serta catatan kegiatan kader di SIM PKK tingkat RT, RW dan dasawisma.

Sekretaris I Tim Penggerak PKK Kota Jogja, Sri Djumiati, menjelaskan tertib administrasi

adalah salah satu unsur penting dalam pelaksanaan program PKK. "Kami menilai sejauh mana ketertiban administrasi yang sudah dijalankan di masing-masing wilayah," ujarnya.

Sri Djumiati berharap dengan tertib administrasi dapat membantu para kader dalam membuat program atau kegiatan yang dapat menunjang pembangunan di wilayah, salah satunya penuntasan *stunting* dan kegiatan bagi warga lansia. "Dengan ini maka kami akan tahu, kegiatan apa saja yang sudah dijalankan. Selain itu, tertib administrasi dapat membantu pengentasan *stunting* dan kegiatan kelansiaan," ujarnya.

Dengan demikian, para kader PKK di wilayah dapat memberikan



Istimewa/Dokumen Pemkot Jogja

**Sejumlah kader** PKK mengikuti lomba tertib administrasi yang digelar di kompleks Balai Kota Jogja, Rabu (12/6).

pelayanan maksimal di masyarakat, baik itu dalam bidang keagamaan, kesehatan, pendidikan maupun sosial.

Ketua PKK Kemantren Mergangsan, Dini Noviani, sangat mendukung program pemerintah dalam upaya menertibkan administrasi bagi kader PKK di Kota Jogja, sebagai bagian dalam mengoptimalkan

fungsi PKK di setiap wilayah. Ia berharap, kesempatan ini diikuti secara maksimal oleh para kader agar terus meningkatkan pencatatan data kegiatan di masing-masing wilayah. "Saya mendukung kegiatan ini. Semoga terus meningkatkan kesadaran para kader dalam tertib administrasi," katanya. (Luqas Subarkah/\*)



**Gandeng Gandeng**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005